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動画へ
GO

問 	 令和5年度から地域活動団体コーディネーターを
配置しているが、中学校における休日部活動の地
域移行の取り組みとは。

答  生徒自身が休日の過ごし方を決めて活動できるよ
う、地域移行の環境整備を進めている。

問 	 休日の活動の選択肢を増やすことは、具体的には
どのように進めるのか。

答  既存の各種団体等での参加や、地域学校協働本部
や保護者がクラブを作り運営することが可能か検
討していただくよう依頼していく。

問 	 地域スポーツ団体の各種大会への参加は、今後ど
のようになるのか。

答  現在、学校の部活動としての参加しか認めていな
い大会もある。各種協会等に参加資格の変更等を
求めていきたい。

問 	 地域移行に関し、対象家庭への支援については。
答  参加費や移動等に関わる負担が生じることが考え

られるため、可能な支援について検討していく。

休日部活動の地域移行の取組について
問 	 令和7年度までに取り組むべきこと、それ以降も
継続していくことなどについて、段階的な取り組
みやスケジュールが必要と思うが、計画をどう進
めていくのか。

答  中学生が参加可能な団体の募集、指導者や活動場
所の確保、条件や組織について検討すると同時に、
スケジュールについても検討をしており、令和6
年度当初から計画的に取り組んでいきたい。

令和６年度当初からは計画に沿って取り組む

中学校の休日部活動の地域移行を
どう進めるか
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ここが聞きたい

一般質問
　一般質問とは、議員が自身の考えや市民の皆さんの声をもとに
市の行財政全般について方針や執行状況などを質問することです。


